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Capacitan a 15 jóvenes en 
proceso de reinserción en | 
conducción y operación 
de maquinaria pesada 
LABOR. Las herramientas adquiridas en este curso, financiado 
por Enami, fortalecen sus proces 

  

os de reinserción social y 
suman habilidades que los prepara para el futuro. 

Redacción 

raciasala alianza estra- 
G tégica sostenidaentre el 

Servicio de Reinserción 

Social Juvenil (SRJ) Atacama y 
la Empresa Nacional de Mine- 
ría (Enami), los jóvenes que 
permanecen enel centro deln- 
ternación Provisoria (IP) y en el 
centro de Internación en Régi- 
men Cerrado (IRC) de Copia- 
pó, están capacitándose en 
manejo de maquinaria pesada, 
preparación que les permitirá 
reinsertarselaboralmente des- 
pués de cumplir sus medidas y 
sanciones. 

  

  

Lacapacitación, quees eje- 
cutada porla otec SEC y finan- 
ciada por la estatal, tiene una 
duración de 80 horas y les en- 
trega herramientas paraa con- 
ducción y operación de grúas 
horquilla. Los alumnos han 
participado en las clases teóri- 
cas y prácticas desarrolladas 
delunesa viernes, cinco horas 
diarias. 

La alianza entre el SRJ Ata- 
cama y Enami ha facilitado el 
fortalecimiento delas capacita- 
ciones de adolescentes y jóve- 
nes del Centro de Justicia Juve- 

nil, debido a que varios usua- 
riosya lograron certificarse en 

    

      

“Estamos trabajando 
para brindar 
variadas alternativas 
de capacitación a los 
jóvenes de manera 

ue, en el transcurso 
e SUS procesos, 

puedan desarrollar 
distintas habilidades 
y, a su vez, descubrir 
sus talentos” 

Carolina Cortés 

Directora SR] Atacama 

soldadura al arco, hace un par 
de meses, gracias la empresa 
minera. 

  

    

  

LOS JÓVENES ESTÁN EN PROCESO DE NUEVAS EXPERIENCIAS DE APRENDIZAJE. 

La directora del SRJ Ataca- 
ma, Carolina Cortés, resaltó la 
motivación de preparación 
que tienen los adolescentes. 
“Como servicio estamostraba- 

jando para brindar variadas al- 
ternativas de capacitación a los 
jóvenes de manera que, en el 
transcurso de sus procesos, 
puedan desarrollar distintas 
habilidades y, a su vez, descu- 
brirsus talentos. Sin embargo, 

nos hemos sorprendido grata- 
mente alver que la mayoría ha 
descubierto más de un talento 
y han adquirido herramientas 
muy valiosas para avanzar en 
la vida”, señaló la directora, 
quien agregó que Enami ha si- 
do una socia fundamental para 
lograr este objetivo. 

Los alumnos capacitados 
agradecieron especialmente al 
instructor del curso, Daniel Ri- 

vera, quien les explicó, con de- 
talle y mucha paciencia, las 
partes esenciales de la máqui- 
nay todo lo necesario para una 
conducción efectiva y segura. 

Este curso cuenta con certi- 

ficación Sence y al culminar los 
jóvenes recibirán su licencia 
clase B, con la cual están aptos 
para operar maquinaria pesa- 
day continuar especializándo- 
seenelárea. os 
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LOCAL A-102 
(Ex -Sura), Co 
Plaza Real, superficie 
planta baja 67 mts2. 
2do piso 53mts2. 

VALOR 
90 UF. 

LOCAL F-108 
Colipi 484 Plaza Real, 
superficie planta baja 

62 mts2. 2do piso 
55mts2. 

VALOR 
30 UF. 

  

ipi 484 

  

Prenden alerta por obras en recinto del 
próximo Campeonato Nacional de Fútbol 
sub 13. Trabajos de conservación con recursos regionales del estadio de Caldera 
no están terminados. 

asta la comuna de Cal- 
H derase trasladaron los 

consejeros regionales 
Patricio Alfaro, Francisco Cor- 
tez, Yerko Ravlic, Emilio Bian- 
chi, Fernando Ghiglino, Miguel 
Ángel San Martín, Felipe Fuen- 
tes, y Jorge Torres, para ver en 
terreno el estado de avance de 
las obrasenel estadio La Calde- 
ra con recursos regionales 
aprobados por el Consejo Re- 
gional, siendo uno de los pro- 
pósitos el desarrollo del próxi- 
mo Campeonato Nacional de 
Fútbol Amateur Infantil Subl3. 

Analizaron con preocupa- 
ción las demoras en las obras 
delrecinto y sus posibles solu- 
ciones junto alos concejales 
de Caldera, Zarko Sepúlveda, 
Jason Gaete, Claudio Álvarez y 
Natán Pereira; las jefaturas de 
Secplan y obras del municipio; 
la seremi del deporte, Arling 
Guzmán; el representante del 
IND; dela asociación regional 
de fútbol amateur; y de la em- 
presa a cargo delas obras. 

Patricio Alfaro, consejero 

   

CEDIDA 

  

LOS CONSEJEROS VISITARON EL RECINTO. 

regional y presidente () y dela 
Comisión Provincias Unidas 

del Consejo Regional, expresó: 
“La preocupación principales 
la aprobación de los recursos 
aprobados para esteimportan- 
1e campeonato, en la cual jun- 
toalas autoridades dela comu- 
na de Caldera es nuestra preo- 
cupación para que este cam- 
peonato se lleve en optima 
condiciones sibien esciertoen 
estos momentos hay una pro- 
blemáticas que podemos vi- 
sualizar pero sin embargo te- 
nemos fe que a través del cuer- 
po colegiado podemos sacar 
las tareas adelante”. 

Entanto, el core Emilio Bian- 

chiCañas, comentó que “nosex- 
pusieron que aún las torres de 
iluminación no han llegado, 
afectados por las marejadas, 
condición climáticaquenofavo- 
recelallegada de los containers 
para las ¡luminarias y que va a 
perjudicar su instalación. He- 
mos estado viendo alternativas, 
plan A, B, C, en caso de que no 
llegaran. Siempre es importante 
poder trabajar de la mano con 
los dirigentes, los concejales de 
la comuna, y los consejeros re- 
gionales, porque somos los que 
estamos en terreno, conocemos 

lasrealidades y así poder buscar 
lamejor alternativa posible”. 

El core Francisco Cortez Pa: 

llauta, enfatizó que “hay varios 
temas que están atrasados res- 
pectoal estadio parael nacional 
Subt3, los cuales debieron ha- 
berse tratado con anterioridad. 
Sin embargo, vamos a llegar a 
unasolución para que la gente 
de Caldera no esté preocupada 
porquevamosahallarlos meca- 
nismos que permitan que la ac- 
tividad se efectúe como debe 
ser, porque como consejeros re- 
gionales daremos todo el apoyo 
y la gestión posible, de nuestra 
parte”. 

Humberto Castillo repre- 
sentante de la Asociación Regio- 
nal de Fútbol Amateur, comen- 
tó: “Para nosotros como asocia- 

ción regional es muy preocu- 
pante, especialmenteen forma 
personal para mi, debido a los 
tiempos quenosestánacechan- 
do, espero que todo siga con 
normalidad con respecto alos 
términos de las obras y como 
asociaciónregional estamos dis- 
puestos a trabajar en conjunto 
por un buen término de las 
obras”. os 
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